



Ich bin Marita Süßlin und das ist meine Erfolgsgeschichte

Ich hatte von meinem Umfeld viel über Bärbel Wagner gehört. Das machte mich neugierig und ich suchte den direkten Kontakt um mir ein eigenes Bild über diese „besondere“ Frau zu verschaffen. Zunächst erfuhr ich sehr viel über die eigene Lebensgeschichte und war beeindruckt, mit wie viel Weisheit sie mir gegenübertrat. Das Angebot mir auf vielerlei Arten zu helfen, nahm ich nach und nach dankbar an. Zuerst behandelte sie meine Schulterschmerzen mit einem Gerät namens „Inter X“, der sogenannte „Doktor in der Tasche“. Dieses Gerät wurde angeblich für die Astronauten entwickelt. Ich erfuhr erste Linderungen und entwickelte Vertrauen. Es brauchte noch ein Weilchen bis ich zu einer Aufstellung bereit war, bei der Bärbel Wagner in die Rolle meiner Mutter, sowie in meine Gefühlswelt eintauchte. Von da an nahm mein Leben eine große Wende. Ich entwickelte mehr Mitgefühl für meine Mutter, aber auch für mich selbst. Der Weg zur inneren Heilung hatte hiermit begonnen.

Zahlreiche Gespräche und auch Aufstellungen in Einzelarbeit oder mit Heilsymbolen haben mich von vielen schmerzhaften Beschwerden befreit. Inzwischen habe ich alle meine Medikamente absetzen können. Hierzu gehörten auch Mittel gegen Bluthochdruck.

Durch die Harmonisierung mit Bärbel's „Heilpap“ in meiner Herkunftsfamilie kann ich wieder aufrichtig lachen und mich freuen wie ein Kind.

Das Leben hat für mich einen tieferen Sinn bekommen und auch auf Partnerschaftsebene bin ich mit meinem Gatten nach 35-jähriger Ehe immer wieder in freudvoller Harmonie. Mit Gelassenheit kann ich auch den Unstimmigkeiten begegnen.

Es ist für mich ein großes Glück Bärbel Wagner als „Künstlerin des Lebens“ an meiner Seite erleben zu dürfen.